

## **MOTTO**

**SETIAP TEMPAT ADALAH SEKOLAH  
SETIAP ORANG ADALAH GURU  
DAN SETIAP BUKU ADALAH ILMU**

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini. Skripsi ini peneliti persembahkan pertama kepada orang tua, Papa (Rifai S.Pd), Mama (Isoh S.Pd), yang sudah selalu mendoakan peneliti disetiap waktu. Mereka yang selalu mendukung, memberikan semangat dalam pengerjaan skripsi peneliti serta mencari nafkah demi kelancaran skripsi ini.

Kedua teruntuk kakak kandung tercinta, Rifqi Fathoni S.Mn dan Dede Rifan Maulana S.Pd terima kasih sudah selalu memberikan dukungan secara tidak langsung dan juga secara finansial dalam proses pembuatan produk penelitian pada skripsi ini agar dapat selesai dengan baik. Terima kasih juga kepada kakak ipar Windy dan Kenzie Mufazzal Pradipta Maulana yang selalu mendukung dan memberikan semangat kepada peneliti. Mereka yang selalu mendoakan dan memberikan motivasi membangun kepada peneliti.

Ketiga peneliti ini mengucapkan kepada Amalia Zulaika S.Ikom yang telah menemani sampai saat ini dan selalu mendukung peneliti pada saat pembuatan skripsi ini dan selalu memberikan semangat kepada peneliti.

Keempat terima kasih kepada sahabat peneliti (Keluarga Cemara) sejak masa orientasi kampus, Hafidh Taqiyuddin Albani, Muhammad Ariyanto Pratama, Marcel Dwi Tirta Sasmino, Putri Amalia, Chairunnisa Agustin, Cintya Febriyanda Wulandari, Tika Ayu Tifani, Siffa Fauziah Santoso Putri, Nadira Sekar Chasni, Kirana Ramadhani Putri, Nabila Nanda Safira, Adam Sebastian Notonegoro, dan Andhika Rifqi Pradana yang selalu memberikan warna selama kuliah di kampus PGSD, memberikan canda, tawa, suka, duka, dan memberikan semangat dukungan kepada peneliti sampai detik ini sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Banyak sekali momen yang sudah dilalui bersama, tidak cukup hanya dengan terima kasih saja kepada kalian

semua. Tidak mudah melewati masa awal kuliah tanpa kalian bagi peneliti.

Kelima terima kasih kepada kelas F dan kelas G 2017 yang peneliti tidak sebutkan satu persatu, telah mewarnai dan memberikan canda, tawa, semangat, motivasi selama masa kuliah di dalam kelas F dan G 2017 sehingga peneliti tidak merasa sendiri di dalam kelas.

Keenam Terima kasih kepada teman-teman LLMP PGSD masa periode 2017 dan 2018 yang telah memberikan pengalaman yang sangat berharga selama menjabat. Terima kasih juga kepada teman-teman BEM FIP periode 2020 telah memberikan pengalaman yang sangat berharga selama peneliti ikut berkecimpung dalam kepengurusan. Terima kasih juga kepada teman-teman Pejantan Tangguh PGSD 2017 yang mana selalu memberikan semangat dan selalu saling mengeratkan satu sama lain. Kemudian peneliti juga ingin mengucapkan kepada pihak-pihak yang telah membantu yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.